
Amélie Nothomb
La célèbre écrivaine Amélie Nothomb s’est confiée récemment au
magazine « Pèlerin » au sujet de sa Foi et de sa lecture des
Evangiles. Extrait :

– Pour vous, Amélie Nothomb, Jésus c’est…?

– Mon héros absolu. Il a tout bon ! Dans les Evangiles, le
passage sur la femme adultère m’émeut : « Que celui d’entre
vous qui n’a jamais péché lui jette la première pierre. » Quel
message magnifique, quelle force !

 

https://www.ab20100.ch/billets/amelie-nothomb/

